

Eine Geschichte von zwei Mönchen

Von einem Vortrag von 2010

Wir haben die Geschichte von zwei Mönchen gehört, ein jüngerer und ein älterer, grosser, welcher einen Fluss überqueren wollte. Eine Frau sass am Ufer und fragte sich, wie sie den Fluss überqueren könne. Der jüngere Mönch sagte: “Ich werde sie hinüber tragen, setzen sie sich auf meine Schultern.” Er brachte die Frau zum anderen Ufer.

Die beiden Mönche gingen mehrere Meilen. Der Ältere Mönch sagte nach einer Weile: “Junger Mann, du hast einen grossen Fehler gemacht. In unserem monastischen Leben ist es verboten, eine Frau zu berühren. Du hast sie nicht nur berührt, sondern sogar auf deinen Schultern getragen.” Der Jüngere Mönch antwortete: “Erfahrener Bruder, ich erinnere die Frau zum anderen Ufer getragen zu haben. Ich habe sie dort gelassen, aber du trägst sie immer noch in deinem Kopf nach all diesen Meilen.” So geht es im Verstand.

Veröffentlicht von ISHA. Alle Rechte vorbehalten. Diese deutsche Übersetzung einer Ansprache von Ishwar C. Puri in YouTube wird veröffentlicht unter einer CC BY-NC-SA-Lizenz, was bedeutet, dass Sie Teile der Übersetzung kopieren, weiterverbreiten, bearbeiten und frei weitergeben können, vorausgesetzt, jegliche Bearbeitungen oder darauf beruhende Veränderungen werden nicht für kommerzielle Zwecke verwendet und solange der Urheber angemessen angegeben wird, ein Link zu dieser Lizenz erstellt und angegeben wird, ob Veränderungen vorgenommen wurden. Wenn Sie das Material remixen, verändern oder anderweitig direkt darauf aufbauen, dürfen Sie Ihre Beiträge nur unter derselben Lizenz wie das Original verbreiten. Lizenzdetails: creativecommons.org/licenses/by-nc-sa/4.0/ Copyright 2019. Attribution-NonCommercial-ShareAlike (CC BY-NC-SA).